



Produktinformation

Product Information



TECHART Formula Race Zentralverschluss Schmiederäder, 20-Zoll
TECHART Formula Race center lock forged wheels, 20-inch

TECHART Zentralverschlussräder | TECHART center lock wheels

Keine Kompromisse. Nicht nur im Motorsport ist diese Formel Grundvoraussetzung für Erfolg. Bei TECHART ist Kompromisslosigkeit der Antrieb, scheinbar Gegensätzliches technisch zu vereinen. Zum Beispiel atemberaubendes 20-Zoll Raddesign mit konsequentem Leichtbau.

Das neue Zentralverschluss-Schmiederad TECHART Formula Race verkörpert das perfekte Verhältnis zwischen Steifigkeit, Gewicht und dem markanten TECHART Doppelspeichen-Design. In Zahlen bedeutet das: 10% weniger Gewicht als das TECHART Formula III Schmiederad und beeindruckende 25% Gewichtsvorteil gegenüber einem herkömmlichen Leichtmetall-Gussrad.

Das Resultat: eine signifikante Verringerung der rotatorischen und ungefederten Massen für ein noch agileres Fahrverhalten sowie eine gesteigerte Fahrdynamik. Typisch TECHART.

No compromise. Not only in terms of motorsports this principle is crucial for being successful. At TECHART, our unwillingness to compromise is our motivation to unify extremes. Such as breathtaking 20-inch wheel design on the one hand and consequent lightweight construction on the other.

The new center lock forged wheel TECHART Formula Race embodies the ideal combination of rigidity, weight and the inimitable styling of the unique TECHART twin-spoke design. In other words: 10% less weight compared to the 20-inch TECHART Formula III forged wheel and impressive 25% less weight compared to a conventional light alloy wheel of the same size.

The result: a significant reduction of the rotating and unsprung mass, which results in an even more agile driving behavior and in increased driving dynamics. Typically TECHART.



Der schnelle Radwechsel, ein entscheidender Pluspunkt beim Einsatz auf der Rennstrecke
A quick wheel change is an important plus factor on the race track



TECHART Formula Race Schmiederad mit Zentralverschluss in schwarz hochglanz lackiert
TECHART Formula Race center lock forged wheel in a high-gloss black painting

Artikelübersicht 20-Zoll | Article overview 20-inch

Bezeichnung	Designation
-------------	-------------

911 Carrera GTS
911 Turbo
911 Turbo S
911 GT3 RS
911 GT2 RS

<p>20-Zoll TECHART Formula Race einteiliges Zentralverschluss Schmiederad im 5-Doppelspeichen Design</p> <p>Titangrau matt Individual (ein-/mehrfarbige Lackierung in Wagen- oder Sonderfarbe) Keramikpoliert (hochglänzend)</p> <p>Nur für Fahrzeuge mit Zentralverschluss.</p> <p>Informationen zu den jeweiligen Radspezifikationen und Artikelnummern erhalten Sie in der TECHART Broschüre für Ihr Fahrzeug. Gerne berät Sie Ihr TECHART Vertriebsmitarbeiter individuell – sprechen Sie mit uns.</p>	<p>20-inch TECHART Formula Race center lock forged wheel, 5-twin spoke design</p> <p>Titanium grey, matt finish Individual (single-/multicolor paint in body- or individual color) Ceramic polished (high-gloss finished)</p> <p>Only for vehicles with center wheel lock.</p> <p>For more detailed information about the respective wheel specifications, please refer to the TECHART brochure for your model or contact your sales team at TECHART to get individual assistance.</p>
---	---

■	■	■	■	■
■	■	■	■	■
■	■	■	■	■



TECHART Formula Race Zentralverschluss Schmiederädern in titangrau matt
TECHART Formula Race center lock forged wheels in titanium grey, matt finish



TECHART Formula Race Zentralverschluss Schmiederad in karamikpoliert hochglänzend
TECHART Formula Race center lock forged wheel in ceramic polished high-gloss finished



TECHART GTStreet RS mit TECHART Formula Race in 20-Zoll
TECHART GTStreet RS with TECHART Formula Race in 20-inch



Porsche 911 GTS mit TECHART AeroKIT II und TECHART Formula Race in Wagenfarbe
Porsche 911 GTS with TECHART AeroKIT II and TECHART Formula Race in body color



Der TECHART GTStreet R auf Basis des Porsche 911 Turbo S ausgestattet mit den TECHART Formula Race Schmiederädern mit Zentralverschluss
Der TECHART GTStreet R based on the Porsche 911 Turbo S equipped with the TECHART Formula Race center lock forged wheels



TECHART Automobildesign GmbH
Röntgenstraße 47
71229 Leonberg, Germany

Tel. +49 (0)7152 9339-0
Fax +49 (0)7152 9339-33
E-Mail info@techart.de

<http://www.techart.de>

Importeur/Stützpunkt

Importer/Dealership

Lieferungen und Leistungen erfolgen ausschließlich zu unseren Allgemeinen Geschäftsbedingungen.
Nachdruck oder Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung der TECHART Automobildesign GmbH.

Änderungen und Irrtümer vorbehalten. Gedruckt in der Bundesrepublik Deutschland.

All sales are subject to TECHART Standard Terms and Conditions.
Reproduction in any form is strictly prohibited without the express written consent of TECHART Automobildesign GmbH.

Subject to change without prior notice. Printed in Germany.

000.991.626.192-02, 05/2013

Copyright by TECHART Automobildesign GmbH